



SALUDO MENSUAL

a las Madres Mónicas



agustinos
recoletos

FEBRERO – MARZO, 2025

Queridas **Madres Cristianas Santa Mónica**: Reciban un saludo cordial con estas letras. Nosotros comenzamos disculpándonos por el retraso del mensaje, debido a diversas circunstancias. Les agradecemos su paciencia y comprensión. Gracias a Dios, tenemos buenas noticias que transmitirles.

En primer lugar, celebramos con mucha alegría el 27 de febrero, en muchas parroquias, la misa y el encuentro de las “Madres Mónicas”. Las “reporteras”, como siempre, en los distintos grupos, comparten fotografías de dicho día. Este gesto de compartir una foto nos hace crecer en comunión y entusiasmo. Agradecemos todas las noticias que publican en distintos medios de las redes sociales.

Al día siguiente, se reunió virtualmente el Equipo interprovincial de las “Madres Mónicas”. Fue un gusto volver a vernos y reafirmar nuestro compromiso de acompañarlas. El diseño de la medalla distintiva de “Madres Mónicas” ya está a su disposición. Cada provincia acuñará la cantidad que necesite, por lo que es necesario que las coordinadoras/enlaces nacionales organicen con los asesores de la Provincia. Asimismo, hemos elaborado nueva iconografía de Santa Mónica y del Éxtasis de Ostia, que ya tienen disponible. Pueden solicitar los archivos en alta definición, tanto de la medalla como de la iconografía, al siguiente correo: parroquiasymisiones@oar.it

Hemos creado un canal de WhatsApp donde iremos publicando contenidos propios para la formación específica de ustedes. Este canal es para ustedes, por lo que les pedimos que nos hagan llegar sus comentarios y sugerencias para brindarles una mejor atención. El canal se llama “Madres Mónicas – Agustinos Recoletos” y pueden seguirlo a través del siguiente enlace o código QR: <https://whatsapp.com/channel/0029Vb3ECqI0G0Xfu2Nadb3g>

Un tema importante para todos nosotros es la redacción definitiva y publicación del “Nuevo Manual” de las “Madres Mónicas”. Acordamos darle un repaso final al borrador y celebrar otra reunión a finales de marzo para presentar las sugerencias y avanzar lo que podamos en este trabajo.

Queridas “Madres Mónicas” Promotoras, damos gracias a Dios por estas iniciativas y por la favorable acogida que, con toda seguridad, nos dispensarán. Contamos con sus oraciones para estos asuntos que nos afectan a todos.

Pero también miramos un poco más hacia fuera y reparamos en el estado de salud del Papa Francisco, la unidad en la Iglesia y los países donde la Iglesia sufre persecución de diversa índole; sentimos que cada día crecen los conflictos bélicos, migraciones, guerras comerciales entre países y continentes... Por consiguiente, más incertidumbre, más crispación, más inseguridad, más amenazas.

Gracias a que Dios, en medio de la tribulación, nos ofrece un tiempo de gracia, de respiro y consolución: La Cuaresma. Nos deseamos mutuamente una verdadera conversión para no dejarnos robar la alegría, la esperanza, el entusiasmo y la libertad de los hijos de Dios. Pedimos esta renovación para todas las Madres Mónicas, especialmente por las que más sufren: que no se sientan solas, abandonadas, despreciadas, olvidadas...

Mucho ánimo en todo, queridas Mónicas, fortaleza y comunión en nuestros grupos, en los coros y comunidad, en nuestras propias familias. En estos días, recordemos la cuaresma tan especial que vivió Santa Mónica en Milán con su hijo Agustín, que, por fin, se preparaba para recibir el bautismo en la Vigilia Pascual. ¡Cuánta alegría debió de sentir Santa Mónica! ¡Cuánta satisfacción y consuelo del Espíritu! Que ella siga intercediendo por nosotros. Un abrazo y devota Cuaresma.

Fr. Ismael Ojeda, OAR
(Equipo OAR, Madres Mónicas)

Canal de WhatsApp



Madres Mónicas -
Agustinos Recoletos
Canal de WhatsApp

